



► 24 Mayo, 2017

## TAMBIÉN HA PASADO...

### Terrazas y espacio público

Tras multitud de actos de protesta del Gremio de Restauración de Barcelona sobre la ordenanza de terrazas, una treintena de entidades capitaneadas por la FAVB (la Federación de Asociaciones de Vecinos) quisieron ayer mostrar su posicionamiento, presentando un manifiesto en el que reivindican el derecho al espacio público, frente a lo que llaman derecho a la mercantilización del espacio público que reclaman los restauradores. Las entidades participantes aseguraron (con datos municipales de 2014) que la mayoría de terrazas incumple la normativa y reclamaron más inspecciones. El manifiesto lo firman también entidades de personas con discapacidad, que piden que en ningún caso se reduzca el espacio de 1,80 metros que la ordenanza dice que debe quedar libre entre la fachada de los edificios y el mobiliario de las terrazas. Una distancia, dicen, imprescindible para la movilidad de invidentes o personas que se mueven en silla de ruedas.

### Nuevas urgencias en el Mar

El edificio de las nuevas urgen-

cias del Hospital del Mar de Barcelona, largamente reivindicadas por el personal del centro y los vecinos, entraron ayer en funcionamiento con 40 boxes para atender a pacientes. El denominado Edificio B, que agrupa los servicios de urgencias, radioterapia, oncología, ginecología y un nuevo hospital de día, tiene 4.000 metros cuadrados, 2.700 más que las instalaciones anteriores.

Con la puesta en marcha del nuevo edificio de urgencias se culminan unas obras que se paralizaron hace seis años y que se reiniciaron en julio de 2014, después de que un grupo de directores de servicios médicos del hospital pidieran la implicación del Ayuntamiento de la ciudad en la financiación de las obras. Los trabajadores reclamaron más dotación de personal para el nuevo edificio al considerar que, previ-

siblemente, acudan más pacientes dado que hay más espacio para la atención de enfermos.

### Cáncer de piel

El coordinador de la unidad de melanoma del Hospital Clínic de Barcelona, Josep Malvehy, alertó ayer de que la prevalencia del melanoma —un tipo de cáncer de piel muy agresivo que puede producir metástasis— se

ha triplicado en la última década, produciendo 10 casos anuales por cada 100.000 habitantes. Malvehy tildó de “alarmante” el incremento de este tipo de tumores en los últimos diez años. “La exposición al sol en niños en la playa ya empieza a activar problemas que se manifestarán al cabo de 30 años en cáncer de piel”, avisó, al insistir en que los ciudadanos deberían protegerse bien, evitar una excesiva exposición y acudir al dermatólogo, porque el 90% de los tumores cutáneos se pueden curar si se diagnostican a tiempo.

### Norwegian quiere Tokio

El consejero delegado de Norwegian, Bjorn Kjos, aseguró ayer en una conferencia que quiere operar un vuelo entre Barcelona y Tokio pero que, en España, los derechos de vuelo los tiene Iberia porque hay que sobrevolar Rusia, que suele primar a un solo operador. Kjos explicó que la aerolínea está negociando con varias compañías, entre ellas Ryanair e Esayjet, acuerdos de conexión para alimentar sus vuelos de largo radio, también los que operará desde Barcelona. Además, confió en que se resuelvan los problemas en los controles de pasaportes.



Un avión de Norwegian despega del aeropuerto de El Prat. / CARLES RIBAS